

# LAVOZ

DE BINÉFAR

bnf  
AYUNTAMIENTO  
DE BINÉFAR



## PIONERAS



MÁS INFORMACIÓN EN: [www.binefar.es](http://www.binefar.es)

# El Ayuntamiento de Binéfar aprueba un presupuesto de más de 15,3 millones de euros

Las inversiones superan los 4,8 millones, entre ellas el segundo pabellón polideportivo y la renovación del abastecimiento de agua potable

El pleno del Ayuntamiento de Binéfar, en sesión extraordinaria celebrada el 4 de febrero, aprobó los presupuestos para el presente ejercicio, que ascienden a 15.366.194,85 euros, alrededor de cuatro millones más que el del pasado año. Las cuentas municipales salieron adelante con el apoyo del equipo de Gobierno, PP, Vox y PAR, y las abstenciones del bloque de la oposición, PSOE, Cambiar y CHA.

Las inversiones previstas alcanzan la cifra de 4.816.000 euros. Dos son los proyectos más importantes a ejecutar: la finalización de las obras del segundo pabellón polideportivo El Segalar, cuyas obras comenzaron el pasado ejercicio, que cuenta con una partida de 2.250.000 euros, y el proyecto de renovación de abastecimiento de agua potable y la construcción de una nueva planta potabilizadora, con 1.800.000 euros. El ramal de abastecimiento es un ambicioso y demandado proyecto con los que se suprimirán los continuos cortes de agua del pasado provocados por fugas dado el estado de deterioro de las tuberías. El Ayuntamiento ya cuenta con la redacción del proyecto para renovar el ramal en su totalidad y de hecho éstas empezaron en la calle Valcarca, nudo

de comunicación de los dos ramales de abastecimiento de agua de boca. La actuación la ejecuta la empresa Arno Infraestructuras S.L. por un importe de 214.754,79 euros.

Otra inversión destacada es la urbanización de la calle Gilleuma, que cuenta con financiación de fondos europeos (300.000 euros) dentro del programa ERRP. Asimismo, se renovará la señalización vial (200.000 euros) y la iluminación de calles y espacios públicos con luminarias led que contribuyen al ahorro de consumo (110.000 euros), así como la sustitución de parquímetros (86.239,98 euros) y la adquisición de cámaras de videovigilancia para mejorar la seguridad ciudadana (50.000 euros).

En cuanto al gasto corriente, se produce una considerable subida llegando casi a los 800.000 euros, originado por el sobrecoste del convenio de recogidas de residuos sólidos urbanos con la Comarca de La Litera / La Llitera (350.000 euros). El aumento restante se justifica con la actualización de la masa salarial del personal laboral y la renovación de contratos de limpieza y servicios (algunos de estos contratos llevaban cuatro años sin actualizar los costes).

El concejal de Hacienda, José Miguel Burillo, destaca el “elevado importe de inversión” al que se le añadirán nuevas cantidades a lo largo del presente ejercicio de 2025. “Nos basamos en unos ejes principales que son la seguridad, la mejora de la imagen, más iluminación y ahorro energético y la transformación digital”. “Este Ayuntamiento ha planificado invertir casi cinco millones de euros a parte de las modificaciones presupuestarias que tenemos ya previstas que se ejecutarán a lo largo del ejercicio. Éste será un año de inversión”, insistió el concejal de Hacienda, quien ha matizado que estos presupuestos se adaptan a las necesidades del municipio y vienen a solucionar problemas”.

Para el teniente de alcalde, Sergio Serra, que ha vuelto a ser alcalde accidental, ha señalado que estos presupuestos atienden a “pilares básicos del bienestar a la ciudadanía como garantizar el continuo abastecimiento de agua, modernización de las luces con el sistema led, o la seguridad vecinal mediante cámaras de video vigilancia en parques y calles, así como una señalización acorde a las necesidades de nuestra población a día de hoy”.



⤴ Momento de la votación.

## RESTO DE GRUPOS

Para Vox éstos “son unos presupuestos equilibrados, en los que se ha priorizado la realización de asuntos de gran necesidad para la localidad, como la necesaria renovación de la estación de autobuses, la sustitución de la señalización de Binéfar, la iluminación, la construcción del nuevo pabellón deportivo, el programa de gestión deportiva o el cambio del ramal del agua”.

La portavoz del grupo socialista, Rosa Altabás, justificó su abstención en base a que “la mayoría de las inversiones son continuistas con las que el equipo socialista dejó en la anterior legislatura incluido el estudio para el abastecimiento de la red de agua” y ha echado en falta mejorar el contrato de la limpieza de parques y zonas públicas, “políticas educativas y culturales, solucionar de una vez por todas el tema del personal labo-

ral, actualmente paralizado, políticas de gasto más justas y feministas” y también la ampliación del polígono El Sosal 2”.

Mientras que el portavoz de CHA, José Miguel Ferrer, indicó que “no son nuestros presupuestos aunque sí en los grandes proyectos como el pabellón o el ramal del agua. No es nuestra programación cultural y nos gustaría poderla votar en Cultura”. Así como ha afirmado que el equipo de gobierno “tiene a CHA de su lado para desbloquear grandes inversiones que Binéfar necesita para su progreso”.

En los mismos términos se manifestó, el portavoz Iván Holgado, quien ha reconocido “grandes obras que son necesarias, aunque veo falta de previsión en cuanto a seguros. No vamos a votar en contra porque supondría paralizarlo todo y optaremos por la abstención”.

## MARI PAZ NAVAL, SUSTITUTA DEL JUEZ DE PAZ

El pleno ordinario de febrero acordó con los votos del equipo de Gobierno y la abstención de PSOE y CHA (Cambiar se ausentó de la votación) nombrar a Mari Paz Naval Torres como sustituta de juez de paz.

El pleno comenzó con un minuto de silencio para recordar a las víctimas de violencia de género, cumpliendo así un acuerdo plenario. Además, se aprobó una declaración institucional, presentada por el grupo socialista y consensuada por el resto de grupos para dotar de los médicos necesarios al Hospital de Barbastro.

MEDIO AMBIENTE |

# EL AYUNTAMIENTO BUSCA ALTERNATIVAS AL PUERTA A PUERTA

Comunicó a la Comarca de La Litera / La Llitera su decisión de rescindir el servicio de recogida de residuos

El Ayuntamiento de Binéfar está buscando alternativas al sistema de recogida de residuos sólidos urbanos Puerta a Puerta que ha puesto en marcha la Comarca de La Litera / La Llitera en otros municipios este comienzo de año.

El Ayuntamiento y Comarca han mantenido reuniones sobre este particular tras el pleno extraordinario y monográfico celebrado el pasado 3 de febrero en el que se decidía si continúa vigente el convenio con la entidad supramunicipal para la recogida de basuras. En dicho pleno PP y Vox votaron en contra de su continuidad y el PAR se abstuvo, al igual que el resto de fuerzas. Se requería mayoría absoluta para revocar dicho convenio pero a las claras queda de manifiesto el rechazo que en Binéfar ha generado este sistema de recogida de residuos sólidos urbanos.

Tras el mismo, el Ayuntamiento emplazó a la Comarca a celebrar una reu-

nión, la cual se produjo el 10 de febrero, para llegar a una salida consensuada y con la voluntad de estrechar lazos entre ambas administraciones.

Después de la reunión se acordó que el sistema de recogidas seguirá siendo el mismo que hasta ahora, dejándose sin efecto la implantación del sistema Puerta a Puerta que estaba previsto comenzar a finales de este mes de febrero.

El Ayuntamiento está explorando un modelo de gestión alternativo que se ajuste mejor a sus necesidades y prioridades, durante el año 2025 y prorrogable hasta que se pueda implantar un proyecto viable para Binéfar.

El Ayuntamiento reafirma su voluntad política de que este nuevo modelo pueda estar en servicio a lo largo de 2025, pero quedará a expensas de su tramitación administrativa.

Hasta que se dé con esta alternativa, Ayuntamiento y la Comarca han acordado mantener la prestación del servicio en las condiciones actuales, asumiendo los costes el Consistorio.

Este cambio de competencias se realizará en el marco de respeto a la autonomía municipal, ya que, al contar Binéfar con más de 5.000 habitantes, la gestión de residuos es responsabilidad del Ayuntamiento. Dicha situación no afectará a la estrecha relación entre ambas instituciones, que seguirán colaborando en los diferentes ámbitos que afectan a la Comarca de La Litera y al municipio de Binéfar.

El Ayuntamiento reafirma su compromiso de seguir trabajando conjuntamente con la Comarca en beneficio de la ciudadanía, garantizando la prestación de servicios de calidad y abordando de manera coordinada los retos comunes.

# En marcha una campaña para el control de la población de gatos callejeros

La Concejalía de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Binéfar ha puesto en marcha una campaña para el control de la población de gatos callejeros, conforme a las obligaciones municipales con respecto a la Ley 7/2023 de Bienestar Animal, y con la que se pretende favorecer la convivencia y evitar la proliferación descontrolada de felinos, dado que su exceso conlleva problemas de salud pública, acumulación de suciedad, sufrimiento animal, atropellos, etc.

En este año, la Concejalía de Medio Ambiente en el marco del programa de gestión de colonias felinas va a priorizar las actuaciones en tres de las once colonias localizadas en el casco urbano. Las zonas escogidas

son la plaza Padre Llanas (incluye la calle El Torno y alrededores), la calle Tamarite (incluyendo las calles Era Alta, Cardil y alrededores) y la calle San José de Calasanz (y aledaños). Se estima que cada colonia está poblada con una decena de gatos.

Los voluntarios recibirán una formación de la Concejalía y un protocolo con las buenas prácticas a seguir, así como una acreditación y un seguro.

Los interesados pueden llamar al teléfono 974 – 428100 extensión 7 o enviar un mensaje de Whatsapp a los números 617411774 o 600427781 o bien escribir un correo electrónico a [mambiente2@binefar.es](mailto:mambiente2@binefar.es)

## FIESTA DE PASCUA

**Día 19 de abril en el Recinto Ferial**  
A las 23.30h: "Fiesta Interpeñas"

**Día 21 de abril en la Sierra de San Quílez**

**9.30 h.** Concentración Interpeñas en Plaza España y subida a la sierra por Camino Natural de la Sierra de San Quílez, acompañados de charanga.

**10.00h.** Desayuno Popular

**11.00h.** Misa en la ermita de San Quílez

**11.30h.** Juegos y diversión para los más pequeños.

**11.45h.** Música en directo

**12.00h.** Aperitivo popular

**Animación e hinchables en la sierra a lo largo de la mañana.**

**III CONCURSO**  
**La Primavera en Binéfar**  
DECORACIÓN DE BALCONES, VENTANAS, PATIOS Y ESCAPARATES

INSCRIPCIONES HASTA EL 22 DE ABRIL

**PREMIOS**  
CATEGORÍA VECINAL: 1º PREMIO 200€ 2º PREMIO 100€ 3º PREMIO 50€  
CATEGORÍA NEGOCIO: 1º PREMIO 200€ 2º PREMIO 100€ 3º PREMIO 50€

Exposición vecinal hasta el 23 de junio  
Exposición de negocios hasta el 23 de mayo  
INSCRIPCIONES Y BASES DEL CONCURSO EN [WWW.BINEFAR.ES](http://WWW.BINEFAR.ES) O AYUNTAMIENTO DE BINEFAR  
Los premios serán otorgados en los establecimientos asociados a la "Asociación de comercio y servicios de Binéfar" y en la hostelería asociada al colectivo "Doret"

ORGANIZA COLABORA  
bnt BINEFAR Y LA LITREA doret insertare

## LA COMUNIDAD GENERAL DE REGANTES DEL CANAL ARAGÓN Y CATALUÑA REPUEBLA UNA HECTÁREA PROPIEDAD MUNICIPAL

La Comunidad General de Regantes del Canal de Aragón y Cataluña está repoblando una hectárea propiedad municipal de Binéfar con especies autóctonas: pinos, retama, botonera, lavándula stoecha, tomillo, salvia y brocha.

Desde la Concejalía de Medio Ambiente muestran su agradecimiento a la Comunidad General de Regantes por la iniciativa que contribuirá a mejorar notablemente el aspecto de la partida Balsa Torre y aportará un nuevo pulmón verde al municipio, especialmente con especies autóctonas y aromáticas.

Las actuaciones incluidas en el presente proyecto están enmarcadas dentro del Anexo I del convenio firmado el 25 de junio de 2021 entre el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y la Sociedad Mercantil Estatal de Infraestructuras Agrarias. S.A (SEIASA), en relación con las obras de modernización de regadíos del 'Plan para la mejora de la eficiencia y la sostenibilidad en regadíos incluido en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia de la Economía Española. Fase I, y están cofinanciadas por fondos Next Generation de la Unión Europea.

## Dos Flores de Honor para Binéfar

El Ayuntamiento de Binéfar ha entrado a formar parte del programa anual Villas en Flor que promueve la Asociación Profesional de Horticultura de Aragón, Rioja, Navarra y Soria (APHARNS) por el trabajo realizado a lo largo de 2024 en el mantenimiento de zonas verdes en parques, jardines, rotondas y maceteros en zonas urbanas de la ciudad.

Se trata de un programa que quiere mostrar y poner en valor la riqueza

natural y paisajística del territorio mediante el reconocimiento público de todos aquellos proyectos de ajardinamiento, ornamentación floral, mobiliario urbano y espacios lúdicos que son un ejemplo a seguir.

La asociación concede como máximo cinco Flores de Honor según el criterio de un jurado especializado que cada año podrá aumentar, restar o mantener esta distinción. Binéfar ha



La alcaldesa, con las Flores de Honor, junto al presidente de la asociación.

entrado por primera vez en este programa y lo ha hecho con dos Flores de Honor.

## BINÉFAR OPTA A FONDOS EUROPEOS PARA UNIR EL CAMINO NATURAL DE SAN QUÍLEZ CON LA VÍA VERDE Y ACONDICIONAR EL ROMERAL

La Diputación Provincial de Huesca concurre a los fondos europeos FEDER con un Plan de actuación Integrado que contempla acciones en los municipios de Binéfar, Barbastro, Castejón del Puente y Monzón y que se enmarca dentro de la estrategia provincial "+ Alto Aragón".

El proyecto, presentado recientemente en Castejón del Puente, tiene como objetivo mejorar los servicios y la conectividad del Área Urbana Funcional "Eje del Cinca" a través inversiones, proyectos y actuaciones susceptibles de encajar en la convocatoria publicada.

El Plan "Eje del Cinca: sostenible, resiliente y digital. Un corredor verde para conectar personas y territorios más seguros" cuenta con dos proyectos motores. El primero de ellos es la mejora de la red de centros del servicio de Prevención, Extinción de Incendios y Salvamentos Eje del Cinca con la edificación del nuevo parque de bomberos de Monzón-Binéfar que dará servicio a toda la zona oriental. El segundo proyecto consiste en la ampliación y



Alcalde de Barbastro, concejal de Castejón, alcalde y presidente de la DPH y alcaldesa de Binéfar.

mejora del corredor verde que enlazará el camino natural en ejecución que une Barbastro con Castejón del Puente y Monzón, y que ahora se extenderá hasta Binéfar y La Litera. Conectará los cuatro municipios mediante la creación de una ruta que articula el territorio y renaturaliza pueblos y ciudades en torno al eje fluvial del Cinca.

La alcaldesa de Binéfar, Patricia Rivera, ha celebrado que "el camino natural pueda llegar hasta la capital literana y que llegue hasta la sierra de San Quilez, el espacio natural más importante del municipio". También indicó que otro de los proyectos presentados será el acondicionamiento del espacio de ocio y deportivo del Romeral.

# BINÉFAR MUESTRA LA EXPERIENCIA DE PIONERAS EN ÁMBITOS PROFESIONALES TRADICIONALMENTE MÁS MASCULINOS

Cuatro mujeres hablaron sobre su actividad como policía, camionera, electricista o futbolista

El Salón de Plenos del Ayuntamiento de Binéfar volvió a acoger por segundo año consecutivo en la tarde del 8 M con motivo del Día Internacional de las Mujeres una mesa redonda en la que se visibilizó el papel de mujeres profesionales que se han abierto camino con éxito en un ámbito laboral masculino.

La mesa redonda la organizaba la Concejalía de Bienestar Social del Ayuntamiento de Binéfar y contó con el papel de moderadora de la poeta y activista



↻ Cuenta cuentos



↻ Charla cantada 'Derechos cegados'

cultural María Jesús Lamora. En ella participaron cuatro pioneras en sus respectivos ámbitos: Loles Sánchez, primera mujer en ingresar en la Policía Local de Binéfar, Eva Nolla, primera conductora de autobuses de la zona, y en la actualidad al volante de un camión, Patricia Mas, electricista desde hace 23 años y desde hace 16 en una empresa que instala programadores, y Maribel Luengo, ex jugadora en Liga Nacional de fútbol sala y actualmente combina su profesión de maestra con la de entrenadora.

Al margen de este acto de visibilidad y de reivindicación, el 8 M tuvo en Bi-

néfar un cariz lúdico y familiar con el cuentacuentos de Lü de Lürdes 'Valientes', al que le siguió el reparto de torta con chocolate.

Un día antes, los escolares de Primaria y Secundaria fueron protagonistas con cuentacuentos y juegos room scape. Y el jueves 7 los actos del Día de la Mujer se abrieron con la ponencia cantada y hablada 'Derechos cegados entre cuatro paredes', con Ana Álvarez-Errecalde, artista visual y madre de un hijo con discapacidad, y la cantante Julia Cruz y que giró sobre el papel de las cuidadoras de familiares con discapacidad.

## Torta con chocolate por Santa Águeda

Las vecinas y vecinos de Binéfar celebraron la festividad de Santa Águeda acudiendo a los actos organizados por la Concejalía de Actos Populares y Festejos de Binéfar y la Asociación de Amas de Casa. El acto más concurrido tuvo lugar tras la misa, al mediodía, con el reparto de más de setecientas raciones de chocolate con bizcocho en la plaza de España, al calor de la hoguera, servido por la Asociación de Amas de Casa. Tras la tertulia al calor de la hoguera la fiesta continuó con comidas populares en restaurantes de la localidad y sorteo de regalos.



↻ La concejal de Bienestar Social y el teniente de alcalde con las amas de casa.

# El Ayuntamiento y TATOMA ponen en marcha el sistema ECOReparto para productos de primera necesidad

Permite llevar las compras a los clientes de forma gratuita y sostenible

El Ayuntamiento de Binéfar ha puesto en marcha junto con la empresa TATOMA y en colaboración con la Asociación de Comercio y Servicios de Binéfar y La Litera en febrero la iniciativa denominada ECOReparto, un servicio que permite a la ciudadanía el envío de forma gratuita de sus compras de artículos de primera necesidad en establecimientos locales a sus domicilios a través de un transporte sostenible medioambientalmente.

La concejal de Bienestar Social, Beatriz de Pano, presentó esta iniciativa junto a Antonio Aznar, responsable de la empresa que lo presta, el Grupo TATOMA, que ya lo viene realizando en la vecina Monzón, y a Silvia Isabal, representante de la Asociación de Comercio y Servicios de Binéfar y La Litera.

Sustituid ese párrafo por este: El ECOReparto cuenta con una quincena de establecimientos comerciales adheridos. El número podría ser mayor y que hay varios de ellos que han mostrado interés o están en proceso de adhesión.

Los comercios interesados en adherirse deben rellenar la ficha de adhesión, que se puede solicitar en el Ayuntamiento o en la Asociación de Comercio, y enviarla directamente a TATOMA o bien a la entidad comercial, que se encargará de derivarla a la empresa. Una vez enviado el formulario, TATOMA proporciona las



La concejal de Bienestar Social con responsables de la empresa y comercios adheridos junto a la moto de reparto.

credenciales de acceso y el comercio ya puede comenzar a utilizar el servicio.

Los comercios que forman parte del servicio ECOReparto serán fácilmente identificables, ya que contarán con cartelería y una pegatina distintiva en sus establecimientos.

Las compras realizadas con un mínimo de 5 euros, se envían al lugar de destino pactado entre el consumidor y el comerciante (puede ser domicilio, lugar de trabajo, etc.). Los pedidos se podrán realizar hasta las 11.30 h. y el horario de reparto será de 12.30 a 13.30 h. de lunes a viernes.

El servicio está pensando para acercar a las personas mayores o con movilidad reducida sus compras a casa, si bien podrán beneficiarse del mismo cualquier cliente que lo necesite. En este sentido, la concejal de Bien-

estar Social destaca que la iniciativa busca “además de hacer accesibles las compras para la gente mayor o personas con movilidad reducida y resto de vecinos también es un impulso para el comercio local a quien le hacemos un guiño. La Concejalía de Bienestar Social y la empresa TATOMA asumen el coste por lo que instamos a la ciudadanía a que hagan uso del ECOReparto”.

## SISTEMA DE PAGO

El pago de los productos lo gestiona directamente cada comercio con sus clientes a través de los medios habituales. Algunos comercios, además del pago en tienda, ofrecerán opciones como Bizum o pago mediante enlace/link seguro vía WhatsApp, que redirigirá a una pasarela de pago donde los clientes podrán completar la transacción con tarjeta, transferencia u otros métodos.

## THE MOORLAND, MEJOR GRUPO DEL AÑO EN ARAGÓN

Los binefarense recibían en la XXVI Gala de los Premios de la Música Aragonesa el Galardón como Mejor Grupo de 2024, el principal de los cuatro galardones a los que optaban. En su discurso tuvieron palabras de agradecimiento a los vecinos de “nuestra pequeña Seattle” como dijo Jorge Gallart. El Ayuntamiento de Binéfar felicita a una de sus bandas referentes de rock alternativo y se enorgullece de que la cantera musical siga dando excelentes frutos como The Moorland.



# Remodelación y acondicionamiento de la Estación de Autobuses

El Ayuntamiento de Binéfar está acometiendo obras de acondicionamiento en la Estación de Autobuses de la localidad, que responden por un lado a la necesidad de mejorar la accesibilidad a la misma, así como a reubicar los aseos de la estación, ya que actualmente se encuentran situados en la planta semisótano.

De esta forma se adaptarán las escaleras de acceso por calle San Pedro, se añadirá una parada de ascensor a nivel de calle, y se trasladarán los aseos a la zona donde inicialmente se instaló la consigna de la estación y que actualmente se utiliza principalmente como trastero. Esta zona al encontrarse al lado de la dársena, facilitará el acceso a los lavabos por parte de los usuarios.

Asimismo, se construirá un cerramiento que independizará la zona de viaje-

ros de la zona destinada a las oficinas de la planta segunda, racionalizando el uso de la estación. El importe previsto de inversión asciende a 105.512,00 euros y el plazo de ejecución de las obras es de 4 meses.

El concejal de Fomento y Desarrollo, Miguel Ángel Pascual, valora el comienzo de las obras cumpliendo así un compromiso adquirido con la empresa adjudicataria. “La Estación de Autobuses lleva más de 20 años en funcionamiento y las necesidades en ella desde su apertura han evolucionado, por lo que en estos momentos se requiere una adecuación de la misma, adaptando los accesos, así como racionalizando sus diferentes usos, separando la zona estrictamente dedicada al tránsito de viajeros, de la de oficinas de la planta segunda



El concejal de Fomento y Desarrollo con el plano de las obras.

para asociaciones. Tanto la remodelación del ascensor y escaleras como la construcción de unos nuevos aseos a pie de dársena, vienen a dar respuesta a estas necesidades muy demandadas por la ciudadanía. Desde la Concejalía de Fomento y Desarrollo que impulsamos la obra nos mostramos muy orgullosos y esperamos que sea del agrado de todos los binofarenses”, señala Pascual.

## PASIÓN POR LA TRUFA EN BINÉFAR

El Restaurante Di Marco, ganador del concurso Trúfate, acogió el Mercado Itinerante de este preciado producto

Era la primera vez que el Mercado de la Trufa Fresca que se celebra en Graus los sábados recalaba en Binéfar y el balance ha sido muy satisfactorio por parte de los organizadores la Concejalía de Fomento y Desarrollo y la Asociación de Recolectores y Truficultores de Aragón que con apoyo de la Diputación Provincial de Huesca ha recorrido las localidades como Benasque y Huesca en un nuevo formato del celebrado Trúfate, proyecto para la promoción del tuber melanosporum.

El sábado 15 de febrero, cientos de binofarenses y también vecinos de poblaciones cercanas, acudieron al restaurante Di Marco que tras haber ganado el concurso de tapas Trúfate celebrado el 1 de febrero tenía el derecho de acoger el Mercado Itinerante de la Trufa Fresca y servir hasta un millar de tapas, de cuatro tipos: alca-



chofa con yema de huevo confitada, con reducción de carne y vino tinto (tapa ganadora); canelón de pollo con bechamel y crujiente de queso parmesano; carrillera de ternera de Binéfar estofada; y brandada de bacalao sobre una coca fina y una corteza de bacalao. Todas ellas con la trufa concedida como premio por la asociación trufera.

El Mercado contó con un taller impartido por David Royo, presidente

de la asociación que dió algunas claves para cocinar en los hogares este diamante negro del Alto Aragón.

Además, se pudo participar en el concurso para adivinar el peso de una trufa y de conseguirla. Durante la tarde se degustaron las tapas elaboradas por el equipo del chef Javier Bardaji del restaurante Di Marco, quien compitió en el concurso provincial con su tapa ganadora, sin éxito.

El concejal de Fomento y Desarrollo, Miguel Ángel Pascual, realizaba “una muy buena valoración del Mercado de la Trufa. Ha habido muy buen ambiente, la charla ha sido muy interesante y la asociación de truficultores han dado muestras de su profesionalidad al igual que el restaurante Di Marco que ha vuelto a estar a la altura de lo que viene a ser la hostelería de Binéfar”.

# La Concejalía de Deportes reconoce el trabajo de 25 deportistas, clubes, técnicos y patrocinadores

El judoka Raúl Clemente recibe el Premio Especial por su trayectoria

El Teatro Municipal de Los Titiriteros de Binéfar se llenó público en la noche del 21 de febrero para presenciar la XXIII Gala de los Premios al Deporte que organiza la Concejalía de Deportes y en la que se han entregado de manos de la alcaldesa, Patricia Rivera, y la concejal del área, Beatriz Oliván, un total de 25 galardones a deportistas, clubes, técnicos y patrocinadores por sus logros, conseguidos en 2024, trayectorias y compromiso con las distintas disciplinas. La Gala estuvo amenizada por la Escuela de Danza de María Mateo.

La Concejalía de Deportes concedió el **premio al mejor deportista de deportes colectivos** a la futbolista alevín integrante del equipo infantil del **Club Futsal Binéfar**, **Valeria Azlor**, que disputa la competición federada en Lleida, llegando a formar parte de la Selección Catalana.

El premio a la **mejor deportista promesa femenina (hasta 17 años)** fue para **Sogona Magassa**, del **Club Judo Binéfar**, campeona de España cadete + de 70 k. y por equipos con la selección aragonesa, dos veces seleccionada para la Copa de Europa y con varios títulos de la Supercopa. Y en la categoría **masculina**, también para el judoka **Sandro Pla**, subcampeón de España, cadete – 66 k. y con varios títulos y puestos de pódium en Supercopa y Copa de España.

El **premio a la mejor deportista absoluta (a partir de 18 años)** ha recaído en Isabel Bonet, del **Club Ajedrez Binéfar**, por su título de campeona de Aragón sub 18 y absoluta, tercera posición en el Campeonato de España de partidas rápidas y candidata a Maestra en el Open Internacional de Benasque. Y el **mejor deportista absoluto** ha sido **Javier Prieto**, del **Club Atletismo Binéfar**, campeón de Aragón de disco sub 20, tercero de España al aire libre en martillo y cuarto en lanzamientos largos de martillo.

El **premio al colectivo con mayores méritos deportivos** ha sido para el **equipo juvenil femenino del Club Futsal Binéfar** por obtener el título de campeonas de liga regular, subcampeonas de Copa Lleida y lograr el ascenso a División de Honor Juvenil. El equipo está formado por las siguientes jugadoras: **Julia Luis, María Cosialls, Candela Ibarz, Ada Galindo, Paulina Campo, Lorena Torquet, Andrea Lleida, Carla Molina, Sara Ibarz, Leyre Cama, Claudia López, Iris Galindo, Uma Gibanel**. Y lo entrenan Josan Bailac y Laia Blanc.

El premio a la **empresa patrocinadora** ha recaído en **Tagse Asesoría y Seguros** por su apoyo económico al Club Baloncesto Binéfar.

Y el **premio especial de la Concejalía de Deportes** ha ido a parar al judoka **Raúl Clemente**, criado en el Club Judo Binéfar, 17 veces medallista nacional y ha representado a España en 33 convocatorias internacionales. Es uno de los pocos judokas invictos en 1ª División de la Liga Nacional de Clubes Española y compitió durante varios años fichado en la 1ª División de la Bundesliga alemana. Como entrenador, forma parte del equipo nacional de judo, coordina los programas de tecnificación de judo Aragoneses y ha sido entrenador de la selección paralímpica de Tokio y París 2024. Actualmente, es director deportivo de la Federación Aragonesa de Judo y Deportes Asociados.

## RECONOCIMIENTOS DE CLUBES

Los deportistas reconocidos por sus respectivos clubes fueron los siguientes: El **Club Ciclista Binéfar** distinguió a **Pablo Gibanel** por su tiempo, esfuerzo, dedicación y compromiso que inspira pasión por el ciclismo; El **Club Badminton Binéfar** otorgó su distinción a **Hugo Montiu**, sub campeón de Aragón absoluto individual y en dobles masculino, campeón de Aragón

sub 19 e individual y subcampeón en dobles mixtos; el **Club Tenis – Pádel Binéfar**, a **Paula Nadal**, iniciada en este club y que en la actualidad forma parte de la escuela de alto rendimiento del Club Natación Lleida y compete por toda la geografía nacional; El **Club Atletismo Binéfar** reconoció a **Clara Martínez**, integrante del equipo de relevos 4 x 100 m de Aragón en el Campeonato de España sub 16, campeona provincial en 100 ml y 300 ml y bronce en el Campeonato de Aragón; el **Club Pescadores Binéfar La Litera** distinguió a **Aitor García**, con varios títulos de campeón provincial, autonómico y nacional y creador de la Escuela de Pesca de la Federación Aragonesa, vivero de campeones; El **Club Deportivo Binéfar** reconoció a **Francesc Xavier Gómez**, con 200 partidos vistiendo la camiseta celeste durante siete temporadas, de las cuales en las dos últimas el equipo ha optado al ascenso a 2ª RFEF; La **Escuela Kick-Boxing Binéfar** premió a **Guillermo Tierno** por su compromiso en la los campeonatos interclubes y de Aragón; el **Club Futsal Binéfar** hizo lo propio con **Héctor Altabas**, capitán, compañero ejemplar y espejo para toda la base que milita en la entidad desde su creación hace nueve temporadas; El **Club Litera Montaña** reconoció a **Roberto Salvado** por su dilatada trayectoria y responsable de senderismo; El **Club Fútbol Base Binéfar** distinguió a **Diego Guillén**, vinculado con la entidad desde hace más de veinte años, primero como jugador y ahora como entrenador logrando el ascenso del juvenil a Liga Nacional; El **Club Ajedrez Binéfar** reconoció a **Laura Gimeno**, cuarta de Aragón y campeona de España de rápidas; La **Sociedad de Tiro Binéfar** otorgó su galardón a **José Luis Aguarón**, campeón de Copa de España foso universal; el **Club Datchball Binéfar** distinguió a **Marc Bagué**, pieza clave para que el equipo Benjamín se proclamase campeón del

Mundialito de España, revalidando el premio al mejor jugador; la **Agrupación de Veteranos CD Binéfar** otorgó su premio a **Víctor Nadal**, formado en las categorías inferiores del club, que participó en el ascenso a División Honor del equipo juvenil y con dilatada trayectoria en Tercera División; el **Club Rítmica Binéfar** reconoció al conjunto Prebenjamín formado por **Valeria Samperi, Eva Jaramillo, Leire Lana, Olivia Arrufat y Giulia Dusa**; El **Club Baloncesto Binéfar** premió a la actual presidenta **Olga Marqués**, con quince años de trabajo en la entidad; y la **AD Voleibol Binéfar** a **Hugo García**, que milita en la actualidad en el CV Monzón, equipo con el que ganó la

liga de Segunda División autonómica senior de Aragón, y colabora como formador del equipo cadete femenino binefarense.

La concejal Beatriz Oliván abrió la Gala y recordó las inversiones previstas por la Concejalía como la instalación de tornos en las piscinas o la informatización del sistema de gestión deportiva, o las ya instaladas cortinas de lona automatizada instaladas en el polideportivo “cumpliendo con una demanda de los clubes y que permitirá un mejor entrenamiento en las pistas con zonas diferenciadas”. Asimismo, mostró su voluntad por seguir apoyando a los jóvenes deportistas con actos como el

celebrado el pasado viernes en el que se otorgaron 19 becas a la proyección deportiva y se puso “a plena disposición de clubes sea cual sea su disciplina para estudiar sus demandas”.

Mientras que la alcaldesa, clausuró el acto, felicitando a los premiados: “Sois un orgullo para Binéfar, no solo por vuestros éxitos, sino por el ejemplo que dais a toda la comunidad. Vuestra pasión y compromiso inspiran a las generaciones más jóvenes, que ven en vosotros un modelo a seguir” y mostró el compromiso municipal dar dotar a la ciudad “con las mejores instalaciones y oportunidades para seguir creciendo y llevando el nombre de Binéfar a lo más alto”.

## 19 BECAS A DEPORTISTAS CON PROYECCIÓN

La Concejalía de Deportes entregó las becas a la proyección deportiva a diecinueve jóvenes deportistas de distintos clubes locales por sus logros cosechados en las competiciones a lo largo de 2024 y que ascienden en total a 6.000 euros.

La alcaldesa de Binéfar, Patricia Rivera, y la concejal de Deportes, Beatriz Oliván, entregaron en el Salón de Plenos del Ayuntamiento un diploma acreditativo de esta beca a los siguientes deportistas. En la disciplina de Kick Boxing a Ángel Alcoba, Asier Sánchez, Fernando Sorinas y Aura Zelaya. En judo a Raúl Arilla, Martina Aurín, Alba Cajal, Sergio García, Sogona Magassa, Eloy Rodríguez, Daniel Teres, Hugo Teres y Román Vicente. A la ajedrecista Isabel Bonet.



Alcaldesa y concejal con algunos de los deportistas becados.

A los atletas Boukary Magassa y Javier Prieto. Y en badminton a Jara Marco, Eduardo Marco y Mario Marco.

A estas becas pueden optar jóvenes deportistas a partir de 14 años. Para

establecer la cantidad becada, el área de Deportes realiza una baremación en función de los logros cosechados en participaciones de ámbito autonómico, nacional y competiciones internacionales.

## Renovación de las dos cortinas de lona divisorias del pabellón

El pabellón del Complejo Deportivo Municipal El Segalar ya cuenta con sus dos renovadas cortinas automatizadas de lona para habilitar varios espacios que faciliten los entrenamientos a los clubes de la ciudad o el desarrollo de competiciones.

Las dos cortinas divisorias eléctricas sustituyen a unas de lona que datan desde el año de construcción del pa-

bellón, 1992, y que se encontraban deterioradas. Las medidas de las dos cortinas instaladas son 25 metros de longitud por 8,94 metros de altura.

La mejora es en cuanto a su aspecto como a su funcionamiento ya que las antiguas cortinas se desplegaban de forma manual a través de carriles y a partir de esta intervención se han sustituido por unas motorizadas eléctrica-



La concejal de Deportes examina la nueva cortina.

mente que se accionan desde la oficina del personal de la instalación.

El contrato fue adjudicado a la empresa Sport Ocio Plus S.L. por un importe de 28.588,07€ (IVA incluido).

# XXIII GALA DE LOS PREMIOS AL DEPORTE



⤴ Aitor García



⤴ Clara Martínez



⤴ Diego Guillén



⤴ Empresa patrocinadora



⤴ Guillermo Tierno



⤴ Héctor Altabas



⤴ Hugo García



⤴ Hugo Montiu



⤴ Isabel Bonet



⤴ Javier Prieto



⤴ José Luis Aguarón



⤴ Laura Gimeno



Club FutSal Binéfar



Marc Bague



Olga Marqués



Pablo Gibanel



Paula Nadal



Pre Benjamins Gimnasia Rítmica



Roberto Salvado



Sandro Pla



Sergio García



Sogona Magassa



Valeria Azlor



Víctor Nadal



Xabier Gómez Pérez

# SOBRESALIENTE FIN DE SEMANA DE JUDO EN BINÉFAR

El sábado 8 de febrero, Binéfar acogió la IV Copa A de España en categoría Júnior con alrededor de 200 acreditados y 160 participantes. Desde las nueve de la mañana los mejores judocas nacionales se dieron cita en nuestra localidad, con unos grandes resultados para el club local, sumando 6 nuevas medallas.

Héctor Cardil -60 obtuvo una mercedísima plata tras la realización de una excepcional competición cayendo en la final. En el mismo peso Pol Blanco del TCJ obtuvo el bronce destacando su primera competición en categoría Junior. Sandro Pla -73 volvió a colgarse la medalla de bronce tras un gran ippon. Alejandro Obensa -81 y Antonio Clager -66 a pesar de realizar un buen trabajo fueron eliminados sin opción a repesca.

Sira Diallo -63, Martina Aurín -57 y Yesenia Padilla -52 se colgaron sus respectivas medallas de bronce con una muy buena competición. Alejandra Pérez -52 perdió el bronce ante su compañera Yesenia Padilla quedando en 5º posición, al igual que Selena Padilla -70 iniciándose en esta categoría. Sara Rico -63 no obtuvo medalla, pero sí un 7º puesto.

Una vez finaliza la Copa Junior, por la tarde tuvo lugar un Entre-

namiento Federativo que reunió a cerca de 200 judocas de toda la comunidad, durante la jornada se realizaron diferentes explicaciones técnicas y tácticas y sus sucesivas prácticas.

En la jornada del domingo 9 de febrero, fue el turno de los más pequeños dándose cita para el Campeonato Provincial Huesca en categorías Benjamín y Alevín de los Juegos Escolares de Aragón, en el cual participaron 200 judocas de la provincia, siendo 40 de ellos del Club Judo Binéfar.

En categoría Benjamín los judocas binefarense fueron: Carla Casas, Nora Oliván, Vega Chauvell, Vega Cuy, Celia Gallart, Balma Avila, Abril Extremera, Isabel Vigo, Elsa Casas, Nerea Melé, Isabel Campodarve, José Solano, Unai Marías, Mario Gavín, Martín Miralbes, Mateo Mora, Mario Martínez, Hugo Llaquet, Alan Martínez, Ángel González, Nil Penella y Georgio Shurohaylo.

En categoría Alevín: Alba Viu, Ainara Abizanda, Erika Martínez, Isabel Martínez, Noa Larrull, Rocío García, Zoe Agrelo, Blanca Morillo, Ariadna Molí, Lucas Casas, Martín García, Mateo Cortés, Dylan Valencia, Quinto Casado, Mario Campodarve y Hugo Zurita.



Los judocas binefarense con la alcaldesa y concejal de Deportes.



## Javier Cans, al Mundial de Pesca

Importantes éxitos los conseguidos por los deportistas pertenecientes al Club Deportivo Pescadores Binéfar La Litera. Javier Cans Vázquez, después de muchos años de preparación, entrenamiento y participación en todo tipo de competiciones, provinciales, autonómicas y nacionales, ha sido seleccionado por la Federación Española de Pesca para el Campeonato del Mundo en la categoría Máster de la especialidad Salmónidos Mosca que se celebrará del 28 de septiembre al 4 de octubre en los escenarios Asturianos de los Ríos Trubia y Caudal y así como en el lago Tineo también del Principado.

Por otro lado los monitores y preparadores de la Federación Aragonesa de Pesca, miembros del Club Binéfar La Litera, Juanma García Fernández y Aitor García Salinas han conseguido que sean seleccionados dos aragoneses de la categoría Juventud en la también especialidad Salmónidos Mosca para representar a España en el próximo campeonato del Mundo a celebrar en EEUU.

La concejala de Deportes, Beatriz Oliván, felicita al Club Deportivo Pescadores Binéfar por este nuevo hito en su ya dilatada trayectoria de éxitos nacionales e internacionales.

# EL JUEGO EL CALAMAR, ROCKEROS Y SUPERHÉROES EN EL CARNAVAL DE BINÉFAR

Binéfar se vistió el 1 y 2 de marzo con variopintos y originales disfraces para disfrutar de la triple fiesta de Carnaval organizada por el Ayuntamiento desde sus respectivas áreas de Juventud, Cultura y Actos Populares y Festejos.

Los concursantes de 'El Juego del Calamar', superhéroes como Bat Man, Spider Man, Super Man, Iron Man, personajes del manga como Son Goku, rockeros, hippies, hadas, princesas, periodistas, esquiadoras, vaqueros, ... un sinfín de niños y jóvenes disfrutaron del Carnaval infantil y joven por la tarde.



En el recinto ferial tuvo lugar el Carnaval Infantil, organizado por la Concejalía de Cultura, con torta con chocolate para todos los asistentes, repartida por las amas de casa, y la actuación estelar del grupo 'Rock Star for Kids' que repasa la historia del rock patrio.

Mientras en el Centro Joven los chavales disfrutaron de juegos, dinámicas de habilidad, atracciones como el toro mecánico y un fotomatón, y se repartió merienda. Los participantes optaban a llevarse uno de los tres premios en metálico del concurso de disfraces: 50 euros de premio al disfraz más chulo fue para el grupo de periodistas, 50 euros de premio al más original, para cyberpunk, y 100 euros de premio grupal, para las fichas de puzzle.

Y ya por la noche tenía lugar en el recinto ferial de La Algodonera, para el público adulto, la fiesta y concurso de disfraces de 1.00 a 7.00 h. con las actuaciones de los dj's Sergio Aguilar, Aleyes y Ovi Larion. La fiesta reunió a unos 700 asistentes y se desarrolló sin incidentes.

Se concedieron premios colectivos de 250 euros al mejor disfraz, 150 euros al segundo y 100 euros al tercer clasificado. Además, premios individuales de



100 euros al mejor disfraz y de 50 euros al segundo. Y también se otorgó un premio especial de 100 euros al mejor disfraz de mayores de 45 años. El primer premio colectivo fue para Arco Iris, el segundo para Pájaros y Espantapájaro, el tercero para Las murciélagas del Caribe. Y el premio a mayores de 45 años para Heidi.

El primer premio individual fue para el Genio, el segundo para Vikingo. Y las dos menciones especiales fueron para Lorax y The Boys.

## HERMANAMIENTO MUSICAL ENTRE BINÉFAR Y PORTET SUR GARONNE



Una Iglesia de San Pedro Apóstol abarrotada de un público entregado despidió con una sentida ovación la actuación del coro masculino Passion Lyrique de Portet Sur Garonne y de la coral Versa de la Escue-

la Municipal de Música. Fue el acto más destacado del hermanamiento celebrado el 22 y 23 de marzo y que explora nuevas vías de colaboración como el intercambio de escolares de 6º de Primaria.

## Entrega de premios del concurso escolar de dibujo sobre Carnaval

La alcaldesa de Binéfar, Patricia Rivera, entregó los premios del concurso de dibujo escolar con motivo del Carnaval, convocado por la Concejalía de Cultura, en la Biblioteca Municipal 'José Antonio Adell' al primer y segundo clasificado respectivamente: Luca Moreno García, del Colegio Virgen del Romeral, y Elsa García Vilchez, del CEIP Víctor Mendoza, ambos de 8 años. La ganadora se lleva un premio de 40 euros y la segunda de 20 euros para gastar en material escolar.



# EL CENTRO CULTURAL DE RENUEVA SU EQUIPO DE SONORIZACIÓN

El Centro Cultural de Binéfar ha realizado una completa renovación de su equipo de sonorización que ha supuesto una inversión de 13.854,5 euros (IVA incluido) con la cual se ha adquirido una nueva mesa de sonido, micros, altavoces etc. para actualizar los antiguos equipos, algunos de los cuales habían quedado obsoletos o no funcionaban.

Con esta intervención se ha dotado al Centro Cultural de: cinco cajas acústicas, un subwoofer activo, cuatro micrófonos de mesa, micrófono inalámbrico



La concejal con la técnica de Cultura con la nueva mesa de sonido.

adaptado para el 5 G, un micrófono de diadema, un cajetín para la señal de escenario cableado con la mesa de so-

nido, una antena Diversity asistida por microprocesador, entre otros aparatos de alta tecnología de audio.

La concejal de Cultura, Beatriz Oliván, muestra su satisfacción por haber acometido "por fin la adquisición de un nuevo equipo de sonorización para un Centro Cultural por donde pasan multitud de entes sociales y empresariales, la Universidad de la Experiencia, etc. El anterior equipo estaba defectuoso y ello dificultaba que las actividades se celebrasen con todas las garantías acústicas. Estamos muy contentos de que a partir de ahora las actividades se pueden desarrollar de forma normalizada con un equipo nuevo. Desde el área de Cultura vamos a seguir realizando inversiones para renovar, conservar y mantener las instalaciones".

## Recepción a profesores griegos del proyecto Erasmus

La alcaldesa de Binéfar, Patricia Rivera, y el concejal de Educación, César Pardos, recibían en el Ayuntamiento a un grupo de profesores griegos que participan en un proyecto ERASMUS + con el colegio Víctor Mendoza. Dicho proyecto consiste en realizar una actividad 'jobshadowing' "aprendizaje por observación". Colegios de la Unión Europea asisten a centros de otros países para observar cómo es su funcionamiento y su sistema educativo. El Colegio Víctor Mendoza ha acreditado el ERASMUS durante cinco años.



## Binéfar, referencia de la Educación Física en Aragón

El CEIP Katia Acín reunió el 14 y 15 de marzo a un centenar de profesores de Educación Física de todo Aragón en la XI Jornadas 'Compartiendo movimiento' organizadas por la asociación + E. F. y inauguraron la alcaldesa, Patricia Rivera, y el concejal de Educación, César Pardos, quienes destacaron la importancia de inculcar a los niños la pasión por el ejercicio físico y el deporte para su formación como personas. Las jornadas fueron un foro de debate sobre proyectos innovadores en el campo de la Educación Física y además sirvieron para dar a conocer el

trabajo que se realiza en Binéfar con por ejemplo extraescolares de judo y de atletismo en el pabellón El Segalar y en las pistas de Los Olmos.



La Unidad de Música de la Inspección General del Ejército, compuesta por una treintena de músicos suboficiales y tropa del Ejército de Tierra, puso en pie a las trescientas personas que llenaron el 7 de febrero el Teatro Municipal Los Titi-riteros de Binéfar en una actuación de casi dos horas en la que se hizo un repaso por clásicos del cancionero nacional, así como de piezas conocidas de música clásica, modernas y militares. La actuación la organizó la Concejalía de Cultura en colaboración con la Subdelegación de Defensa en Huesca.



# AGENDA CULTURAL

## ABRIL

**SÁBADO, 5 VIII Tamborrada en Binéfar.** A partir de las 17.00 h. Recorrido: salida desde la estación de tren, Avda. Aragón, Plaza Litera, calle La Iglesia, terminar con la exaltación en la Plaza Padre Llanas.

**MARTES, 8 Charla-Taller "Leer en familia"** con Soraya Herráez González Destinado a familias y profesorado. En Biblioteca Municipal "José Antonio Adell" a las 15:15 h.

**VIERNES, 11 Literatura. Presentación libro *Poemas de Lamora y Adell*** en la Biblioteca Municipal "José Antonio Adell" a las 19.00 h.

**MIÉRCOLES, 23 -SAN JORGE-. En Plaza España.** Celebración del día de Aragón. Por la mañana de 10 a 14.00 h. - Tradicional mercado de libros y flores

+ Firma de autores + SAN JORGE JOVEN – Talleres  
Por la tarde de 17 a 20.00 h.  
- Instalación de *Juegos de Madera Premium + Tablas Tablitas*  
A las 19.00 h.  
- Reparto de "RECAO de Binéfar"

**JUEVES, 24 Comienza el CURSO divulgativo *Cervantes Vida y Obra***, por el Dr. Agustín Faro. Resto de sesiones: 5, 12 y 19 de mayo. Sala de Conferencias del Centro Cultural a las 18.00 h. Curso gratuito. Inscripciones en: [cultura@binefar.es](mailto:cultura@binefar.es)

**SÁBADO, 26 Festival "LUZ BINÉFAR, experiencia musical a la luz de las velas", Pedro Navarro Dúo** (flamenco), en calle La Iglesia a las 20.00 h.

**MARTES, 29 Taller de papiroflexia "FLORES".** A partir de las 16.00. Todos los públicos.

## AGENDA CENTRO JOVEN

**8, 10 Y 14 DE ABRIL Taller de manicura.** De 19.00 a 21.00 h. ¡Aprende a cuidar y embellecer tus manos y tus uñas! Manicura normal y semipermanente. Con Mónica Ric. Inscripciones: Centro Joven de Binéfar hasta el 2 de abril en horario de 16.00 a 20.00 h.

**SÁBADO 5 Torneo de Ping Pong** de 17 a 19.00 h.

**SÁBADO 12 Taller Pulseras de Hilo** de 17 a 19.00 h.

**SÁBADO 19 Cocina Creps** de 17 a 19.00 h.

**SÁBADO 26 Torneo Datchball** de 17 a 19.00 h.

**Información e inscripciones en el Centro Joven en horario de tardes.**

## Celebración del Día de la Poesía

Binéfar celebró el Día Mundial de la Poesía con la primera Ronda Poética organizada por la Concejalía de Cultura en colaboración con los clubes de lectura y la coordinación de María Jesús Lamora. Unas 40 personas leyeron poemas y otras tantas acompañaron en el paseo que recorrió varios enclaves de la villa con música de Cristina Bonsón a la guitarra y Leo Gatiús, al clarinete. Las explicaciones históricas de los puntos visitados corrieron a cargo de José Antonio Adell, Ernesto



Romeu y Silvia Isábal. Entre las rápsodas, la concejal de Cultura, Beatriz Oliván, y la alcaldesa, Patricia Rivera.

## MÚSICA A LA LUZ DE LAS VELAS

La cubana Yamile Wilson, popular por aparecer en el concurso La Voz, abrió el festival Luz Binéfar en una abarrotada Iglesia San Pedro Apóstol, con alrededor de medio millar de asistentes que disfrutaron de un concierto iluminado por decenas de velas en el que

se interpretaron boleros y la música espiritual norteamericana. La siguiente actuación será en la calle La Iglesia por el guitarrista flamenco Pedro Navarro (sábado 26 de abril a las 20.00 h.) que ofrecerá un recital homenaje a Paco de Lucía.



Oficinas Municipales  
**974 428 100**  
Policía Local  
**974 428 104 - 655 945 982**  
Brigada de O. y Servicios  
**974 428 855**  
Escuela Infantil  
**974 429 792**  
Ludoteca  
**657 447 577**  
Fomento y Desarrollo  
**974 432 037**

Biblioteca Municipal  
**974 430 054**  
CDM EL SEGALAR  
Pabellón **637 937 720**  
Piscinas **677 489 882**  
CDM LOS OLMOS  
Polideportivo **677 489 880**  
Campo Fútbol **637 938 469**  
Emergencias Aragón  
**112**  
C.Médico:  
Urgencias: **974 429 065 - 061**

Cita Previa: **974 430 911**  
Servicio Social de Base  
**974 431 022**  
Residencia Comarcal  
**974 431 205**  
Recaudación Tributos (DPH)  
**974 431 031**  
Ofic. Munic. de Información al Consumidor (OMIC)  
**974 431 341**  
Taxis  
**974 428 152**

Consejo Comarcal de la Litera  
**974 430 561**  
Oficina Comarcal Ambiental  
**974 431 516**  
Centro Cultural y Juvenil  
**974 429 530**  
Juzgado de Paz  
**974 43 22 94**  
Cruz Roja Binéfar  
**974 43 01 32**  
Cáritas Binéfar  
**974 43 11 74**

LA VOZ  
DE BINÉFAR

EDITA:  
Ayuntamiento  
REDACCIÓN  
Y ADMINISTRACIÓN:  
Plaza España, 1  
Tel. 974 428 100  
IMPRIEME:  
Editorial MIC

D.L.: HU/273/1980

